



Regierungsratsbeschluss vom 29. August 2023

Stadtbelebungsfonds Projekt Flâneur 2 (Ausgabe 2023); Vertragsgenehmigung

P231228

1. Der Regierungsrat bewilligt für den Verein StadtKonzeptBasel in Anwendung von § 7 Abs. 1 der Verordnung zum Stadtbelebungsfonds ausnahmsweise eine weitere Finanzhilfe von Fr. 250'000 für das Jahr 2023 aus dem Stadtbelebungsfonds.
2. Der Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt, vertreten durch das Präsidialdepartement, und dem Verein StadtKonzeptBasel für das Jahr 2023 wird genehmigt.

Begründung

Der Regierungsrat bewilligt für den Verein StadtKonzeptBasel eine Finanzhilfe von 250'000 Franken für das Jahr 2023 aus dem Stadtbelebungsfonds. Das diesjährige Stadtraum-Festival ist keine Fortführung der letztjährigen Ausgabe, die wiederum eine Weiterentwicklung des bekannten Projekts «Flâneur» war. Der Perimeter hat geändert. Neu steht die Elisabethenstrasse im Zentrum und neue Aktivitäten und eine andere Ausrichtung unterscheiden «Flâneur 2» von den Vorgängerprojekten. Bei der Gestaltung des Festivals werden aktuelle Themen wie zum Beispiel Struktur- und Gesellschaftswandel sowie Megatrends berücksichtigt. «Flâneur» soll sich als jährlich wiederkehrendes, aber immer wieder neues Projekt etablieren und so die Innenstadt nachhaltig beleben und andere Veranstaltende inspirieren. Der Regierungsrat erachtet aufgrund dessen die nochmalige Unterstützung durch den Stadtbelebungsfonds als gerechtfertigt.

